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第９6 回 例会 
 

【日時】2017年 2月 2 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 21名 名誉会員２名 【出席者】11名 ビジター  0 名  ゲスト 0 名  

【出席率】52.4％  【ニコニコ BOX】\ 11,000― ≪今年度累計≫ \ 331,000― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

                  司  会：江畑要会員 

◇ 開会点鐘                       湯川愛里会長 

◇ 斉唱：「国歌」「奉仕の理想」                            松永晃享ソングリーダー 

 

◇ 会長挨拶                                    湯川愛里会長 

  本日は理事会がありましたので、その報告をさせて頂きます。北芝会員の退会が認証されました。例会 

  には一度も参加されず残念です。引き続き我々は新しい会員の獲得に頑張りましょう。 

1 月 28日にジャカルタ・メンテン RC の Ms. Lilis Setyayanti さんが来日されました。積極的に活動 

  されている方で、愛知副会長のジャカルタ・チャリティーコンサートにご支援頂き、そのお礼も兼て、 

  私と妻で夕食にご招待させて頂きました。 

  PBG 歓迎昼食会で、山本直道会員にミクロネシア奉仕活動の発表をしてもらおうと思っています。22 

  日は是非皆さんにも出て頂きたいと思います。 

   

◇ 幹事報告                                     山本教夫幹事 

        皆さんに IM への参加をお願いしております。会長・幹事次回の出席 5 名をまだクリアしておりません。是 

        非宜しくお願い致します。 

 

◇ 委員会報告                                                                       鹿島孝夫幹事 
ゆりあげ地区への寄付の件ですが、BD デュプリケーター(写真焼き付けの機械)を寄付することに決まり、 

式典にてお渡しすることになりました。つきましては、式典にご出席いただける方を募りたいと思います。 

数名の方はご参加頂けることになりましたので、他の方で希望される方はご連絡をお願いします。 

 

◇ 出席報告                                                                         鹿島孝夫幹事 

 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                            立堀佳男会員 
湯川愛里：昨日、孫のお宮参りで明治神宮に行って来ました。旧正月休みと重なり、宮内の 80％以上は外国 

     人でした。明治神宮の由来を分かっているのでしょうか。  

      



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

原明：昨日、熊谷社長の会社訪問途中、世田谷でもすでに梅がチラホラ。香りもほのかに感じました。寒い中 

   にも春の兆し、明るい日差しに心が温まりました。 

立堀佳男：約 2 年ぶりに風邪をひいてしまいました。中々治りにくいので大変です。 

熊谷行裕：最近知合いの会社や得意先の会社が全面禁煙にした話を聞き、うちの会社もやろうとしたらたばこ 

好きの社員から猛反対されました。しかし、私はあきらめていません。いつかやってやる。 

志村堅二：3 月 9 日の卓話、中国美術の専門家の女性をお願い致しました。サザビーズオークションの方で、 

     当日は是非皆さん出席お願いします。  

山本直道：今日も張り切って参りましょう！  

江畑要：2 月 16 日の例会は欠席いたします。申し訳ございません。  

 

◇ クラブ協議会                                 山本教夫幹事 
今回は次年度についての話し合いをしたいと思います。組織図を再構築したのですが、自分はこんな事が 

出来る、やってみたいという事がありましたら、是非そこに立候補して頂きたいと思います。それと次年 

度の予定案を立ててみました。今期は規定による休会を加えたことによって、例会と例会の間がちょっと 

空いてしまったことがありましたので、そのような事が無いように組んでみました。それと、ガバナー公 

式訪問は事務局の提案通り 8 月 31 日に行います。クラブ協議会・ガバナー補佐訪問日に 8 月 3 日を提案 

する予定です。これを基にして、夜間例会等をどうしていくかも決めていっていただけらと思います。 

 

◇ 講評                                     湯川愛里会長                                 

   皆さん、今日はお疲れ様でした。限られた人数の中で役職をどう回しても留任がメインの形になってしま 

いますが、出来る限りシャッフルしていただいて、色々な経験を通じて、ロータリーの活動を学んで頂け 

るようにして貰えれば良いなと思っています。ご協力をお願いします。 

 

◇ 閉会の点鐘                                  湯川愛里会長 

  

 

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ ２月２１、22 日 2750 地区 地区大会  

 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇  ３月 ２日９ １２：３０～１３：３０  

◇ ３月 ９日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ３月１６日   １２：３０～１３：３０ 

 

 
司会 江畑会員 

 
ニコニコ BOX 立堀会員 

 
         湯川会長 

  
  ソングリーダー松永会員 

     

 

 
 

 
委員会報告鹿島会員 

 
  クラブ協議会  

   


